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photo

氏名

　2月 4日 , 市役所議場で子ども市議会（主催：市ふるさとづくり推進
協議会）が開催され , 市内の小学6年生が，暮らしている校区の公園や
道路の問題などについて，" 一般質問 " を行いました。一部ではありま
すが，そのやりとりをご紹介します。

「子ども市議会」が開催されました

「安心して勉強ができ
るように，各学校の
耐震強度を確認して
ほしい」

昨年から建物の強さ
を調べる耐震診断を
はじめています。そ

の結果，強さが足らないと
分かった建物は工事を行い，
丈夫なものにしていこうと
考えています。

小野田 小学校

岡田 優
ゆ う か

香さん
松永 一

かずあき
晃さん

回答

「安心して通学できる
ように，赤崎神社前
の歩道を拡げて，段
差もなくしてほしい」

広い歩道をつくるに
は，費用が必要なの
で，すぐには無理で

すが，歩道の段差をなくす
ことは短い期間でできる安
全対策なので，現地を見て
対応を考えたいと思います。

赤崎 小学校

原田 涼
すずか

さん

延
のぶおか

岡 芳
よしあき

明さん

回答

「埴生地区に図書館がな
いので，子どもが気軽
に行くことのできる図
書館をつくってほしい」

今すぐ，新しい図書
館をつくることはで
きませんが，厚狭図

書館や中央図書館から，埴
生公民館にみなさんが喜ん
で読んでもらえる本をたく
さん選んで持って行きます。

埴生 小学校

大﨑 駿
しゅん

さん

麻
あ さ の

野 茜
あ か ね

音さん

回答

「須恵健康公園のトイレを
増設してほしい。またユニ
バーサルデザインにあわ
せての改良，身障者トイレ
の位置表示をしてほしい」

増設は難しいので，今
あるトイレを有効に使っ
てください。テニスコー

ト側のトイレ入口の階段にはで
きるだけ早く，手すりをつけて
お年寄り，体の不自由な人にも
使いやすくしたいと思います。

須恵 小学校

川口 颯
は や と

斗さん
原田 佑

ゆ う き
希さん

回答
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